

DEMO:POLIS – Arbeiten von Weißenseer Studentinnen in der Akademie der Künste

Videos von Maria Turik, Veneta Androva und Lena Marie Emrich aus der Bildhauerei sowie Laura Engelhardt und Marta Sétubal aus dem Masterstudiengang Raumstrategien der weißensee kunsthochschule berlin sind zur Zeit in der Akademie der Künste (AdK) am Hanseatenweg zu sehen. Die Studentinnen widmen sich in ihren Arbeiten der Lage des öffentlichen Raums in der Kleinstadt Anklam in Mecklenburg-Vorpommern. Das Recht auf öffentlichen Raum ist das Thema der Ausstellung »DEMO:POLIS«, in der mit Plänen und Modellen, Fotografien und Filmen veranschaulicht wird, wie Architekt_innen, Stadtplaner_innen und Künstler_innen öffentlichen Raum gestalten und nutzen. Die AdK hatte zur Ausstellungsvorbereitung im Rahmen eines Workshops im Oktober 2015 Studierende von vier Hochschulen aus Berlin und Potsdam eingeladen, das Thema zu diskutieren und eigene Beiträge zu liefern. Die Arbeiten aus der Weißenseer Kunsthochschule wurden von den Professoren Hannes Brunner und Dr. Günter Nest betreut. Mehrere Veranstaltungen umrahmen die bis zum 29. Mai dauernde Ausstellung: Am Dienstag, dem 26. April 2016, um 18 Uhr wird zur Podiumsdiskussion »Kunst im Öffentlichen Raum oder das Öffentliche als Kunst?« eingeladen. Alles Weitere: <http://www.adk.de/de/projekte/2015/demopolis/>



Aus der Arbeit von Veneta Androva

DEMO:POLIS – Works by Weißensee Students at Akademie der Künste

Videos by Maria Turik, Veneta Androva, and Lena Marie Emrich from the department of sculpture and by Laura Engelhardt and Marta Sétubal from the MA program in spatial strategies are currently on view at Akademie der Künste (AdK) on Hanseatenweg. In their works, the students address public space in the small city of Anklam in Mecklenburg-Western Pomerania. The right to public space is the subject of the exhibition »DEMO:POLIS,« where plans and models, photographs and films all show how architects, urbanists, and artists use and design public space. In preparation of the exhibition, in October 2015 the AdK invited students from four universities/academies in Berlin and Potsdam to discuss the topic and make contributions to the exhibition. The works from weißensee academy of art were supervised by professors Hannes Brunner and Günter Nest. Several special events are connected to the exhibition, on view until May 29, including a panel on »Art in Public Space or, The Public as Art?« on Tuesday, April 26, at 6 pm.



Aus der Arbeit von Maria Turik

Further information: <http://www.adk.de/de/projekte/2015/demopolis/>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de